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          В данной работе проводится разработка мероприятий по снижению уровня шума на рабочем месте слесаря-ремонтника по замене фильтроткани. Задачи, которые решались в ходе исследования: 1. Анализ хозяйственной деятельности Кировского филиала Акционерного общества «Апатит». 2. Описание рабочего места слесаря-ремонтника по замене  фильтроткани в корпусе фильтрации и сушки. 3. Анализ шума, воздействующего на слесаря-ремонтника по  замене фильтроткани и методы снижения уровня шума. 4. Обеспечение акустической безопасности на рабочем месте  слесаря-ремонтника по замене фильтроткани. Работа проведена на базе КФ АО «Апатит» в рамках конкурса «Профстажировки.рф 2.0». Название кейса: «Снижение воздействия вредных факторов на работников КФ АО «Апатит». При решении кейса предоставлялась информация о рабочем месте слесаря-ремонтника, технологических процессах получения апатитового концентрата. На основе результатов производственного контроля и специальной оценки условий труда определен источник шума – вентилятор ВДН-17. Проведён анализ российских и зарубежных исследований в области негативного воздействия шума на организм человека и методов борьбы с производственным шумом.  В результате разработаны рекомендации по снижению негативного воздействия шума на слесаря-ремонтника по замене фильтроткани. В работе проведен расчёт габаритов, стоимости материалов и акустической эффективности глушителя для данного вентилятора. Графическая часть выполнена с использованием графического редактора AutoCAD19.
        

        
          In this work, the development of measures to reduce the noise level at the workplace of a locksmith-repairman to replace filter cloth is carried out. Tasks that were solved during the research: 1. Analysis of the economic activity of the Kirov branch of the joint-Stock company "Apatit". 2. Description of the replacement locksmith's workplace filter fabrics in the filtration and drying case. 3. Analysis of noise affecting the locksmith-repairman by filter cloth replacement and noise reduction methods. 4. Ensuring acoustic safety in the workplace a locksmith-repairman to replace filter cloth. The work was carried out based on the CF JSC Apatit in the framework of the competition " Profstazhirovki.rf 2.0". The name of the case: "Reducing the impact of harmful factors on employees of the CF JSC Apatit. When solving the case, information was provided about the workplace of a repairman, technological processes for obtaining Apatite concentrate. Based on the results of production control and a special assessment of working conditions, the noise source – the VDN-17 fan-was determined. The analysis of Russian and foreign research in the field of the negative impact of noise on the human body and methods of combating industrial noise  As a result, recommendations were developed to reduce the negative impact of noise on the locksmith-repairman to replace filter cloth. The paper calculates the size, cost of materials and acoustic efficiency of the silencer for this fan. The graphic part is made using graphic editor AutoCAD 19.
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